



CANAL SOLIDARIO

LA FUNDACIÓN CANAL ADJUDICA A INTERVIDA SU CONVOCATORIA DE AYUDAS 2004 PARA COOPERACIÓN

- El proyecto de la Fundación Intervida ha sido el seleccionado entre las numerosas propuestas presentadas a la convocatoria de la Fundación Canal para ayudas de cooperación internacional en abastecimiento y saneamiento de agua.

Madrid, 24 de noviembre de 2004.- Eva Tormo, Directora de la Fundación Canal; y Emilio Vidal, Presidente de la Fundación Intervida; han firmado hoy el acuerdo de financiación para el proyecto presentado por esta entidad a la convocatoria 2004 de ayudas para proyectos de cooperación internacional en abastecimiento y saneamiento de agua de la Fundación Canal. Los 60.000 euros, suma que recibirá la Fundación Intervida de la Fundación Canal en virtud de este convenio, se destinarán al **proyecto “Mejora del sistema de agua y saneamiento de las comunidades de Yaurima y Lacaya” de la Región de Puno (Perú), que ha sido el seleccionado** entre las numerosas propuestas recibidas para esta convocatoria dentro de Canal Solidario.

La iniciativa adjudicataria tiene como objetivo garantizar **el acceso al agua potable** a 343 familias, más de **1.000 personas**, y prácticamente la totalidad de la población; de las comunidades de Yaumira y Lacaya (Perú). También se contempla la mejora del saneamiento de las viviendas mediante la instalación de letrinas domiciliarias, además de realizar una serie de actividades de formación y sensibilización para garantizar el uso eficiente del agua y fomentar las prácticas higiénicas sanas. Entre las actuaciones que se proponen realizar figura la construcción de la conducción de abastecimiento, que incluye tuberías de impulsión y distribución, una subestación eléctrica y un depósito de 80 m³ de capacidad; así como el fortalecimiento de las Juntas de Agua para el mantenimiento, administración y gestión del sistema de agua.

La Fundación Intervida es una ONGD independiente, cuyo objetivo es mejorar las condiciones de vida de miles de niños y sus familias en las zonas más necesitadas del planeta. Para lograr este fin, lleva a cabo proyectos de desarrollo integral en Perú, Bolivia, Guatemala, El Salvador, Nicaragua, India, Bangladesh y Malí.

Con este programa de ayudas, la **Fundación Canal continúa con su comprometida línea de actuación en el ámbito de la cooperación internacional**. A través del Canal Solidario se persigue la mejora de las condiciones de vida en los países menos desarrollados, muy especialmente en lo relativo a las instalaciones relacionadas con el agua. La labor de **la Fundación Canal se suma así a los esfuerzos internacionales** para asegurar el acceso universal al agua y a sistemas de saneamiento adecuados, como recogen los Compromisos del Milenio, que tienen entre sus objetivos más destacados el reducir a la mitad, en 2015, el número de personas que no pueden disponer de estos servicios. De este modo también se contribuye a la erradicación de la pobreza originada por la carestía o escasez de agua, un recurso fundamental para la vida y el desarrollo de los pueblos.

Fundación Canal
C/ Mateo Inurria, 2 (junto a Plaza Castilla)
www.fundacioncanal.com

